

# PlantaDoce.

Empresa

## Pfizer adquiere el laboratorio hematológico GBT por 5.300 millones de dólares

Global Blood Therapeutics (GBT) es una biofarmacéutica dedicada al descubrimiento y desarrollo de tratamientos para enfermedades sanguíneas hereditarias. Aun así, la operación resta pendiente de las aprobaciones regulatorias y de los accionistas de GBT.

PlantaDoce  
8 ago 2022 - 14:05



Pfizer suma una nueva adquisición. El laboratorio estadounidense ha alcanzado un acuerdo definitivo por el que **adquirirá por 5.400 millones de dólares (5.303 millones de euros) Global Blood Therapeutics (GBT)**, según ha informado la empresa en un comunicado.

---

# PlantaDoce.

---

Se trata de una compañía biofarmacéutica dedicada al descubrimiento y desarrollo de tratamientos como el de la enfermedad de células falciformes (ECF). Según los términos de la transacción, aprobada de manera unánime por los consejos de administración de las dos empresas, Pfizer adquirirá todas las acciones en circulación de GBT a un precio unitario de 68,5 dólares.

“La enfermedad de células falciformes es el trastorno sanguíneo hereditario más común y afecta de manera desproporcionada a las personas de ascendencia africana”, ha explicado Albert Bourla, presidente y consejero delegado de Pfizer.

## **Pfizer prevé financiar la compra de GBT con el efectivo disponible**

El gigante estadounidense tiene previsto financiar la adquisición de GBT con el efectivo disponible. Sin embargo, la transacción está sujeta a las condiciones de cierre habituales, lo que incluye la recepción de aprobaciones regulatorias y la aprobación de los accionistas de GBT.

La farmacéutica ha obtenido 17.769 millones de dólares de beneficio neto en el primer semestre de 2022, lo que supone a un incremento del 70% en comparación con el mismo periodo de 2021. Además, las ventas de la empresa hasta junio han crecido un 60%, llegando hasta 53.402 millones de dólares.

En el segundo trimestre, Pfizer también ha registrado un beneficio neto atribuido de 9.906 millones de dólares, lo que representa un incremento del 78% si se compara con el mismo trimestre, del año anterior.